

**Bekanntmachung  
der Landesdirektion Dresden  
zur Entstehung der Mittau-Stiftung**  
Vom 10. November 2011

Durch Anerkennung der Landesdirektion Dresden vom 4. November 2011 ist die von Herrn Jens Mittau mit Stiftungsgeschäft vom 26. August 2011 errichtete Mittau-Stiftung mit Sitz in Dresden als rechtsfähige Stiftung des bürgerlichen Rechts entstanden. Zweck der Stiftung ist die Förderung des Gesundheitswesens, insbesondere die Förderung der Hilfe von Kranken und Behinderten und die Unterstützung von Personen, die in Folge ihres körperlichen, geistigen oder seelischen Zustandes auf die Hilfe Anderer angewiesen sind, sowie die Förderung von Kunst und Kultur.

Dresden, den 10. November 2011

**Landesdirektion Dresden  
Gökelmann  
Präsident**